

ALERTA POR LA PANDEMIA

Las residencias de Lares inician la campaña 'No nos hagan invisibles'

El centro de Gea luce el cartel para recordar a los mayores de estos centros

Redacción
Teruel

La Fundación Lares, que aglutina a más de mil residencias de personas mayores y con discapacidad, ha lanzado la campaña No nos hagan invisibles. Las fachadas de sus instalaciones, como el centro Covid-19 de Gea de Albarracín, lucen carteles con este lema para recordar a los ancianos y a los más vulnerables que están sufriendo esta crisis sanitaria.

Se trata de una iniciativa que desde esta entidad aseguran que

es "un grito de esperanza, un ruego de solidaridad y un reconocimiento a la labor de más de 35.000 profesionales que cuidan, con la máxima dedicación y cariño a las personas mayores", que para Fundación Lares son los más olvidados durante esta pandemia.

Lares también ha elaborado un informe con los aspectos fundamentales para esta nueva etapa en las residencias donde se destaca la importancia de los centros intermedios como el de Gea de Albarracín.



Fachada del centro Covid-19 de Gea de Albarracín con el cartel de la campaña